



= YO QUIERO HACER CONSTAR QUE ESTE DIA, QUE CONSIDERO  
BUENO PARA ESPAÑA, GLORIOSO PARA SUS EJERCITOS DE  
TIERRA, MAR Y AIRE, ES EL DIA DE LA VIRGEN, A QUIEN TANTAS  
ESPAÑOLAS Y ESPAÑOLES, YO ENTRE ELLOS, HABIAMOS  
PEDIDO EL TRIUNFO. = MIGUEL PRIMO DE RIVERA

ALHUCEMAS, 8 SEPTIEMBRE 1925



Hace 18 años, una España despuñada y agónica inhumaba improvisadamente en el cementerio madrileño de San Isidro el cadáver del Excelentísimo Señor Don Miguel Primo de Rivera y Orbaneja, exponente del espíritu de fortaleza y de rebeldía frente al desgobierno suicida de los partidos políticos.

Por Decreto del Gobierno, y a propuesta de S. E. el Jefe del Estado, el día 25 de Marzo de 1947, las cenizas del heróico general van a ser sepultadas, conforme a su rango, en Jerez de la Frontera, su ciudad natal, cumpliéndose aquel deseo expresado públicamente: «Si cien veces naciera, anhelaría que fuese en Jerez, donde también quisiera venir a morir, para que aquí se guardasen mis cenizas».